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２ 新入部員は何人来るか？？？ 

   現在の部員  3年生 10名 

          2年生 ８名 （マネージャー2名） 

          1年生 ？名 

    

3年生引退後、年間通して試合をこなすためには → あと４名は来てほしい。 

日々の練習を実戦などで充実させるためには → あと 8名は来てほしい。 

 

 

３ 東商ソフト部の魅力って何だろう？？ 

   選手・マネージャーの声  

     ・ 礼儀正しい（多数） ・明るい  ・雰囲気がいい 

     ・ 切り替えが早い   ・最高の「仲間」に出会える（多数） 

     ・ 困難に立ち向かった後の達成感を得られる  

 私（監督）が感じている魅力 

   ソフトボールが本当に好きで、普段から明るく、でも、つらいことにも立ち向かう気持ちも忘れないから、

自分が経験したいいことや嫌なこと（人間関係・学習面・ケガ・上達しない時期など）を人に伝えられる

優しさも持ち合わせている生徒ばっかり。（みんないつの間にか成長している。） 

     

 

桜咲く北門前にて 



 

紅白戦  

 

 

４ 新年度を迎えて・・・ 

 今年でソフト部就任 5年目になりました。普段の私からは想像もつかないかもしれませんが、本音では、日々

いい経験を積ませてもらっていると感謝の気持ちでいっぱいです。コロナウィルスの影響で休校が延長し、最後

の総体予選の開催も危ぶまれている状況ですが、多くの人が「当たり前のソフトボールができていた」環境に感

謝をしたと思います。私自身も 3 月末からの限られた練習時間に充実した時間を過ごしていると実感しました。

しかし、このようにも感じました。この環境や時間は今までの積み重ねがあるからこそ味わえたものだと。 

3 年生にとっては 2 年間、1 年生にとっては 1 年間、東商ソフト部での、思い思いの時間を過ごしたと思いま

す。その時間が、たった 3時間の練習に、いつも以上の充実感や、今の思い切りできない悔しさが加わっている

と思います。4月 6日（月）の練習で、「もうこれが 3年生にとっては最後になるかもしれない」と不安をあおる

ような発言をしましたが、例えあの日の練習が最後になったとしても、3 年生はかけがえのない時間と仲間をす

でに得たと思うし、私自身もあなたたちをみていると、人に優しく接し、苦労に立ち向かうこともできる姿に、

「これからの人生を豊かに生きる術は与えられたかな」という達成感に少し浸ることもできています。 

 小言はこれくらいにして、あなたたちはソフトボールを思いっきりプレーするために集まった人たちで、この

ままで引退することは私も不本意で、あなたたちも納得いかないと思います。各自のノートを見てもそれは感じ

ます。来たるべき大会に向けて、今できることを各自が取り組んでください。こういう時こそプレーのことだけ

でなく、人としての考え方に広がりを持たせてください。次にグランドで会える日を楽しみにしています。 

 

      

 

この試合が最後にならないことを 

祈って・・・ 

 

野球部の先生も助っ人に 

来てくれました。 


